



Auteur de deux buts en septembre, l'international Camerounais a été récompensé par le club, et a reçu son trophée mercredi dernier.

Stoppé par une blessure aux adducteurs le 22 septembre, Jean Onana avait déjà marqué les esprits en se distinguant dans les semaines précédentes. Avec deux buts inscrits en trois matchs au mois de Septembre, le camerounais est la grande satisfaction du début de saison bordelais, club qu'il a rejoint seulement lors du dernier mercato. Le milieu de terrain des Girondins de Bordeaux faisait déjà partie de l'équipe-type des U21 du mois de septembre des 5 plus grosses ligues européennes. Cette fois, en club qu'il a été distingué, comme meilleur bordelais du mois de septembre.

De retour dans le groupe la semaine dernière et titulaire le week-end face à Nantes (1-1), le jeune camerounais a disputé toute la rencontre après 3 semaines d'absence.

Africa Foot United